

# ことわざ計算クイズ

□の中に入る  
数字を入れて、  
計算して  
みましょう。

1. □石□鳥+□寒□温=?

2. □転□倒+□朝□夕=?

3. □臓□腑+□面□臂=?

4. □騎当□+□束□文=?

5. □死□生+□人□色=?

入居者・利用者の方々の作品



## 編集後記

広報委員会

- 今年一年健康でありますように…… Y.A
- 大晦日 私もお茶の間審査員もちろん白組にボチッ！ C.H
- 今年もおみくじは「吉」いいことあるかなー？？ T.バタ
- 今年は、飛躍します！（^ ^） M. H
- 新しい年の始まりです。今年はどんな事に挑戦しようかな うさこ



# 花屋敷 笑顔だより

第31号

発行／社会福祉法人聖隸福祉事業団 花屋敷せいれいの里 2011年1月発行  
〒665-0808 兵庫県宝塚市切畠字長尾山5-321 TEL.072-740-3388 / FAX.072-740-3980



新年のご挨拶



園長 精一

新年あけましておめでとうございます。平成23年の新春を謹んでお慶び申し上げます。新しい年がご入居者様、ご利用者様、ご家族様にとって希望に満ちた幸多い素晴らしい1年となりますよう心からお祈り申し上げます。福祉は、私たちの生活に直接関わるサービスですが、在宅サービス、施設サービス共に需要は年々増加していく中、供給はまだ不十分で、その対策が国の重要検討事項となっています。それは、保育・児童・高齢者、そしてそのご家族を含めた生活環境の変化を、制度が賄えていない現状があり、需要に対する人材も不足している状況もあります。昨年より国は、介護職員の待遇改善を掲げています。給与の待遇改善は勿論ですが、これにより、福祉に働く人々の社会的位置付けが高くなっています。それだけに、私達は介護の専門性を高め、より質の高い介護の提供に努めなければなりません。花屋敷せいれいの里におきましても、ご入居者様、ご利用者様が、これまで以上に充実した毎日が過ごせるよう、職員一同努力してまいりたいと存じます。  
①入居者・利用者がその人らしい生活が送られるケアの提供  
②職員が自己実現できる組織及び教育体制  
③バランスのとれた安定した経営  
④宝塚地区における連携強化と、シームレスなサービス提供  
⑤地域に信頼され貢献できる施設  
⑥環境活動への取り組み  
皆様が、地域の一員として生活されること、そして花屋敷せいれいの里にご入居、ご利用される花屋敷せいれいの里にご入居、ご利用される花屋敷せいれいの里が地域の皆様へしさやかも貢献できるようになりたいと思っております。

## デイサービスクリスマス会

12月20日から25日にかけて花屋敷ホールでデイサービスのクリスマス会が行なわれました。ボランティアの方々が歌ってくださるクリスマスソングや、見事なハンドベル、本格的なオーケストラの演

奏など大変盛りあがりました。毎年恒例となっている職員によるドラム、サクスホーン、琴、ピアノ演奏では大きな拍手を受けました。またクリスマスプレゼントじゃんけん大会などで大盛況でした。



## クリスマスディナー

たんぽぽリンクーズさんによるハンドベルの演奏。クリスマスの夜に響きました。とてもすばらしい演奏と食事でケアハウスの食堂が3星レストランになりました。



## 恒例のもちつき大会

自治会の皆様いつもありがとうございます。  
毎年楽しみにしています。

人生、  
はじめての  
もちつきや~



## ボランティアありがとうございました

●ボランティア記録より 平成22年12月 ●  
(個人)

※顔不同・敬称略

河田 強/栄 清美/西田 隆男/山中 幹雄/島端 重夫/大谷 友司/横田 由利子  
山本 小竹栄/浦 千代子

(団体)

NPO法人ふれあい/カナリア会/銀鈴会/ありのままグループ/コミュニティひばり  
おしゃれクラブ/アンサンブル紫音/アンサンブルアンダンテ/シンフォニックホーム

※写真掲載に関しましてご本人・ご家族の承諾を得ています。

# 平成22年から 23年へ 特養の 行く年くる年



大きなクリスマスツリーと一緒にハイ!  
ポーズ



ケーキ入刃~!



獅子に頭をかぶりつかれると縁起が良いと自ら頭を出される方もたくさんいらっしゃいました。



トナカイとスノーマン。よく似合っているでしょう?



## ご存知でしたか?

12月にNTTドコモの携帯用アンテナが特養の建物に設置されました。ドコモを使用している方は知らない間に電波受信が良くなっていますよ!



餅つきに参加されているのは、明治44年1月4日生まれで百歳になられた高田武夫さんです。

特養のお正月は、縁起の良い獅子舞の踊りに始まりました。華やかな心のこもったおせちをいただき職員手作りの“花屋敷神社”でのお参りもできました。今年も皆さんの笑顔があふれる花屋敷せいれいの年でありますように

